



校報

# 水糸者

No. 1312

元年度・第171号

台風直撃やコロナなど、色々な事が発生している今年度も

## 皆さんに支えられ育った種小っ子

台風19号の直撃により、釜石で開催される予定であったWカップラグビーが中止となり、6年生の修学旅行のコースが急遽変更となっただけでなく、今は新型コロナウイルス感染予防のため、全国の公立学校が臨時休業という、予想もしなかったできごとが進行中です。

色々な事が現在進行中の令和元年度ですが、保護者や地域の方々、関係諸機関の方々を始めとする多くの方々からのご支援とご協力のおかげで、種小っ子はこの1年安心して登校でき、頭と心、体をしっかりと成長させることができました。本来ならこの時期は、ボランティア委員会が主催する「感謝の会」の中で、本校職員も子ども達と一緒に感謝と御礼をお伝えするはずでしたが、臨時休業が継続しているため、ご支援ご協力をいただいた多くの皆さんへの感謝と御礼がこの紙面となる事をご容赦いただきたく存じます。



昨年度の「感謝の会」の様子



学習発表会の片づけ、PTA早朝作業、読み聞かせ…。 たくさんのご協力ありがとうございました。

春の種小っ子



暑い日も寒い日も、いつも元気な種小っ子

…種小っ子の「笑顔」は皆さんに支えられてのもので…

皆さん  
ありがとう  
ございます

夏の種小っ子



秋の種小っ子



冬の種小っ子

# 皆さんの善意をお届けしました

地域・保護者の皆さん募金へのご協力、ありがとうございました

児童会ボランティア委員会（委員長…熊谷凧紗さん）が中心となって呼びかけた「ユニセフ」と「赤い羽根共同募金」に今年も多くの善意が集まりました。

今回は学習発表会でも呼びかけたせいもあり、例年以上の募金額となりました。

今回募金いただいた総額は

**31,280円**



毎朝、募金を呼びかけた、ボランティア委員会

となりました！



洋野町社会福祉協議会の方に校長室で募金を手渡しました。社会福祉協議会の方の「どんな気持ちでボランティア活動をしているのですか。」の質問に「みんなの笑顔が見たいからです。」と答えた種小つ子に、社会福祉協議会の方は感激していました。（2月25日）



学習発表会で、募金を呼びかける、ボランティア委員会の皆さん



この金額を、ユニセフ募金と社会福祉協議会の「赤い羽根共同募金」に分けてお届けしました。今までのご理解とご協力に深く感謝いたします。ありがとうございました。

## 緊急メール送信システム



### 「まち comi」の退会と新登録について

本校が活用している「まち Comi・緊急メール」システムは、学区内で発生した強盗未遂事件や野生生物の出没、荒天時での児童引き渡し連絡などで、年間数十回もの送信を行っています。

現在335名の保護者や関係団体（支援する会、放課後子ども教室、児童クラブなど）の方々からご加入いただいています。新1年生の保護者の皆さんには既に配付している文書に習い登録をするようお願いいたします。メールアドレスなどが変更となった保護者の方は、必ず登録し直しをお願いいたします。

## この校報はホームページ限定版です。

昨日の校報1311号も、各家庭への配付はありませんので、スマホなどでご覧になるよう、お願いします。

